



MAISON
GAMET

DOMAINE FAMILIAL EN CHAMPAGNE

DOSSIER DE PRESSE
PRESS RELEASE

WWW.CHAMPAGNE-GAMET.COM

UNE MAISON À LA CROISÉE DES GÉNÉRATIONS

MAISON GAMET, A 4th GENERATION CHAMPAGNE HOUSE.

Maison familiale de quatres générations située à Mardeuil, la famille Gamet élabore ses vins en famille, dans l'intimité du vignoble de la Vallée de la Marne.

Rejoint par la dernière génération, le domaine Gamet offre des champagnes de caractères privilégiant des notes de fruits et de gourmandises.

Récoltant-Manipulant, le vignoble de la famille Gamet s'étend sur trois villages: Mardeuil, Fleury-la-Rivière & Damery, de la rive gauche de la Marne jusqu'à la rive droite.

La grande majorité du vignoble est planté en Meunier et Pinot Noir, offrant des vins avec une large palette aromatique.

A four-generation family own, the Family Gamet produces its wine in an intimate champagne estate located in Mardeuil, in the Marne Valley.

Joined by the last generation, the estate offer champagnes with strong characters & with simplicity, emphasizing notes of fruits and delicacies.

« Récoltant-Manipulant », the vineyard of the Gamet's family extends over three villages: Mardeuil, Fleury-la-Rivière & Damery, from the left bank to the right bank of the Marne river. The vast majority of the vineyard is planted in Meunier and Pinot Noir, offering wines with a wide range of aromas.



LES CHAMPAGNES

CHAMPAGNES

RIVE GAUCHE - BRUT

Un Champagne floral, offrant une intense minéralité argileuse soutenu de notes d'agrumes, représentatif des sols de Mardeuil. *A floral Champagne, offering an intense clay-minerality backed with citrus notes, typical from Mardeuil soils.*

RIVE DROITE - BRUT

Un Champagne fruité et salin, révélateur d'un terroir au passé quelque peu atypique, où les coquillages jonchent encore les sols et sous-sols de nos vignobles.

A fruity and saline Champagne, revealing a rich history & a typical terroir, where black grapes varieties benefits from a wide expression.

CARACTÈRES - EXTRA BRUT

Vin élaboré en tonneaux, avec des vins de réserves conservé en solera depuis plus de 15 années. Un champagne d'une grande complexité pour le plus grand bonheur des aficionados du Champagne.

Wine made in oak barrels, with reserve wines aged in solera for more than 15 years. A champagne with a great complexity for the delight of all champagne aficionados.

MILLÉSIME 2013 - BRUT NATURE

L'expression d'une année, de deux terroirs, et de trois cépages. Un voyage gustatif garanti! *The expression of one year, two terroirs, and three grape varieties. A guaranteed journey over savours.*

ROSÉ - BRUT

Rosé d'assemblage, frais et fruité, assemblé avec du vin rouge de Meunier. Une onctueuse vinosité apporte des attraits gastronomiques à ce rosé.

A blended rosé, fresh and fruity, compiled with red wine of Meunier grapes. A creamy vinosity that brought gastronomic singularity to this rosé.

ROSÉ DE SAIGNÉE - BRUT

100% Meunier et parcellaire, le Rosé de Saignée offre des arômes gourmands, avec une belle consistance tannique apporté par une macération de 24h.

100% Meunier and « single plot », the Rosé of Saignée offers greedy flavours, with a beautiful tannic consistency brought by a maceration of 24 hours.

VALLÉE DE LA MARNE

MARNE VALLEY

Situé dans la Vallée de la Marne notre vignoble s'étend Rive Gauche & Rive Droite de la Marne, à Fleury-la-Rivière & à Mardeuil. Deux terroirs aux sols & aux particularités très différentes, offrant une dégustation variée. Les sols argilo-calcaire et argilo-sableux de la vallée confèrent des arômes puissants, d'une grande texture aromatique ainsi qu'une belle rondeur amorçant une longue tenue des saveurs sur le palais.

Located in the Marne Valley, our vineyard spreads itself from the Left Bank to the Right Bank, from Fleury-la-Rivière to Mardeuil. Two terroirs with very different type of soils, offering a varied tasting. The clay-limestone and sandy-clay soils of the valley give powerful aromas, a great aromatic texture as well as a beautiful roundness initiating a long lasting taste on the palate.



PRIX ET RÉCOMPENSES

AWARDS

RIVE DROITE

- 2020 DECANTER 87/100
TERRE DE VINS MAGAZINE - MÉDAILLE OR
GAULT & MILLAU 15.5/20
LE POINT 15.5/20
UFC QUE CHOISIR 15/20 (classé 2ème
sur 43 cuvées pré-sélectionnées)
- 2021 SAKURA AWARDS - MÉDAILLE OR

RIVE GAUCHE

- 2020 DECANTER 93/100
TERRE DE VINS MAGAZINE - MÉDAILLE OR
GAULT & MILLAU 15.5/20
UFC QUE CHOISIR 12.5/20 (classé 9ème
sur 43 cuvées pré-sélectionnées)
- 2021 LONDON WINE COMPETITION 83/100

CARACTÈRES

- 2020 DECANTER 90/100
TERRE DE VINS MAGAZINE - MÉDAILLE ARGENT
GAULT & MILLAU 16.5/20
LE POINT MAGAZINE 15/20
LE VIGNERON
- 2021 LONDON WINE COMPETITION 81/100

MILLÉSIME 2013

- 2020 GAULT & MILLAU 15.5/20

ROSÉ

- 2020 GAULT & MILLAU 15.5/20

ROSÉ DE SAIGNÉE

- 2020 DECANTER 88/100
GAULT & MILLAU 14.5/20

PUBLICATIONS PRESSES

PRESS PUBLICATIONS



QUE CHOISIR

UFC QUE CHOISIR

novembre 2020



VIGNERON

novembre 2020



GAMET
à

Le vin de Gamet est le fruit d'un terroir unique et d'un savoir-faire ancestral. C'est pourquoi Gamet est devenu un des vins les plus appréciés de la région.

La Vigne, événement

décembre 2020

Sur le pont jusqu'au bout

Vente directe. Les tarifs sont réduits de 10% à 15% pour les clients qui passent par le pont.

Mort en livrant

C'est un événement exceptionnel qui se déroule chaque année à la fin de l'année.

Terre de Vins

octobre 2020

Champagne Gamet : Entre deux rives

Magazine de vin d'actualité en ligne.

Gala

mars 2021



DISTRIBUTION

DISTRIBUTION

EUROPE

ALLEMAGNE Germany

AUTRICHE Austria

BELGIQUE Belgium

DANEMARK Denmark

FRANCE France

ITALIE Italy

PAYS-BAS Netherlands

RÉPUBLIQUE TCHÈQUE Czech Republic

ASIA

JAPON Japan

SINGAPOUR Singapore

TAIWAN Taiwan

NORTH AMERICA

ÉTATS-UNIS United States of America

PRÉSENCE EN LIGNE

ONLINE PRESENCE



POUR PLUS D'INFORMATIONS

FOR MORE INFORMATION

bonjour@maison-gamet.com

WWW.MAISON-GAMET.COM